

DATOS DE LA PRUEBA

Fecha: domingo 26 de febrero de 2023

Kilómetros: 42 km

Desnivel: -De 670 metros a 941 metros

Altura máxima: 941 metros Número de Plazas: 1.000

Salida y Meta: Instituto de Enseñanza Secundaria Cristóbal Pérez Pastor,

situado en camino del guijarral s/n. (Tobarra)

Hora de salida: 10:00 h

Recorrido Rural Bike: Salida: 10:15h Kilometros: 22 km **Recorrido Rural Bike Junior:** Salida: 9:30h Kilometros: 32 km

Recogida de Dorsales. Nave multiusos del ayuntamiento de Tobarra, situada

en camino del guijarral s/n, junto a línea de meta.

Horario de recogida de dorsales: A partir de las 8:30 de la mañana. 1 hora y

30 minutos antes del inicio de la prueba. **Hora de cierre de la prueba:** 13:30 horas

Avituallamientos: Recorrido largo. Sólido y Líquido en kilómetro 23 (Aprx) y llegada. Recorrido corto. Sólido y Líquido en kilómetro 11 (Aprox) y llegada.

Cuotas: Precio INSCRITOS: Hasta el 6 de febrero con maillot 18 €

Precio NO Inscritos: Hasta el 6 de febrero con maillot 22 € a partir del 7 de

febrero sin maillot: inscritos 14€ / No inscritos 17€

Plazo de inscripción: Con maillot, hasta el 6 de febrero de 2023. Sin maillot,

hasta las 14:00 horas del miércoles 22 de febrero 2023

Servicios: Duchas: Pabellón Polideportivo, a 500 metros de la zona de salida y llegada. Con agua caliente y calefacción. Zona de parking: Explanada acondicionada en línea de meta. Ludoteca.

Teléfonos de Información:

Coordinador de Deportes del Ayto. de Tobarra: Juan Hernández: 620 411 712 C.C Los Desperdigaos: Ángel López 619 691 240

Observaciones: IMPORTANTE: Hasta el 6 de febrero de 2023 las inscripciones tendrán un coste de 18€ para los inscritos y 22€ para los no incritos, esta inscripción llevará asociada bolsa de corredor con MAILLOT. Desde el 7 de febrero las inscripciones no llevarán Maillot por lo que pasarán a costar 14€ para los inscritos y 17€ para los no inscritos hasta las 14:00 horas del miércoles 22 de febrero 2023 que serán cerradas las inscripciones

Recogida de dorsales: Todos los participantes inscritos al circuito deberán pasar con su DNI o documento similar que le acredite para recoger su dorsal y chip. Cada participante realizará la inscripción dependiendo de recorrido en el que va a participar (largo o corto). Los cortos, son recorridos alternativos para quienes estén empezando en este deporte y quieran tener una primera toma de contacto con el circuito, sin las exigencias que algunos recorridos largos tienen. Si te inscribes en un recorrido debe de ser el que realices, si te cambias de recorrido durante la prueba perderás el derecho a recibir cualquier premio o puntos obtenidos.

Participación de menores de edad: Nacidos en 2005 o 2006 estarán habilitados los recorridos alternativos (Recorrido Corto) para esta categoría. Deben de inscribirse de la misma forma y términos que los mayores de edad para optar a las clasificaciones del mismo en su categoría. Obligatorio presentar la autorización paterna para poder ser inscrito al Circuito a inscripciones@prodepor.es

Participación con bicicleta eléctrica: Será posible la participación con bicicleta eléctrica pero el corredor no aparecerá en clasificación ni optará a premios de la prueba (clasificación general, categorías, recorrido corto). Imprescindible notificar la participación con este tipo de bicicleta enviando un email a inscripciones@prodepor.es

Existe un reglamento por el que se regirán todas las pruebas del calendario del Circuito Provincial de BTT y que será aplicado en caso de ser necesario.

Servicio de ludoteca: Para hacer uso de este servicio gratuito será imprescindible rellenar el formulario que encontrarán en la información de la prueba, apartado de PREVIA llamado "SERVICIO DE LUDOTECA".



>> COMITÉS

Comité de la prueba: Juan Hernández (Coordinador de Deportes). Ángel Martínez (Presidente del club ciclista Los Desperdigaos de Tobarra) Antonio Pastor (Secretario del club ciclista Los Desperdigaos de Tobarra)

El Comité de la Prueba estará formado por tres personas designadas por la organización. Su misión fundamental será resolver cuestiones técnicas que afecten a la prueba, no al circuito y que puedan ser resueltas en el acto. Dicho Comité tomará nota de las incidencias sucedidas y que deban de ser tratadas por el Comité de Competición. Este comité también estará facultado para resolver cualquier tipo de reclamación relacionada con las clasificaciones finales de las carreras. Serán junto con los encargados de la empresa de inscripciones los responsables de revisar el control de firmas.

Dicho Comité velará por el respeto al Medio Ambiente y deberá crear los mecanismos necesarios para informar al Comité de Competición de aquellos participantes que no cumplan con las indicaciones de la Organización en este sentido.

A la finalización de cada prueba, el Comité de la misma deberá cumplimentar un acta, donde quedarán reflejadas todas las incidencias ocurridas, la misma será entregada a la empresa de inscripciones quien informará al Comité de Competición si fuese necesario. Dichas actas serán enviadas por la empresa de inscripciones, vía e mail a los interesados que tenga correo electrónico y para quienes no tengan se colgarán en la página Web del Circuito.

>> PREMIOS

GENERAL: Trofeos y Obsequios para los 3 primeros.

CATEGORÍAS MASCULINO Y FEMENINO. (3 primeros Clasificados). Medallas para las categorías, junior, sub 23, élite, master 30, master 35, master 40, master 45, máster 50, máster 55, máster 60 y master plús.

Clubes con más de 20 inscritos, un jamón de regalo. Club más numeroso un jamón ibérico. Medallas para los 3 primeros clasificados/as del recorrido largo, que estén inscritos con el club ciclista los desperdigaos y sean locales. Medallas para los tres primeros categoría parejas mixtas. Obsequio para los 3 primeros (mas y fem) Recorrido corto.

Obsequio al ciclista más veterano.

Coordinador Sanitario Circuito BTT

Blas Gómez Pérez coordinacionsanitariabtt@gmail.com Tlf. 617990659

Todo aquel participante de la prueba que necesite los servicios médicos debe realizarlo con el contratado por la organización, en caso de ser atendido en otro centro y no llevar el parte de accidentes el seguro de la prueba no asumirá esos gastos.

En caso de requerir asistencia sanitaria en muy importante indicar el punto kilométrico y especificar si es del recorrido corto o largo, en caso de llevar móvil llamar al teléfono de asistencia sanitaria 617990659 y mandar la ubicación por WhatsApp. En caso de no disponer de teléfono dar el aviso en el siguiente cruce a los voluntarios o miembros de la organización.



DATOS DE LA PRUEBA

>> Descripción de la prueba

La XIV edición de la marcha "Ramblas y Cerros de Tobarra", tendrá una distancia de 42 kilómetros, como ediciones anteriores, y discurrirá por los bellos parajes del municipio, iniciaremos la marcha con un pequeño recorrido neutralizado por la organización, a continuación la carrera comenzara en su recorrido oficial, dejaremos el casco urbano para adentrarnos en unas pistas lo suficientemente anchas e idóneas para buscar buenas posiciones dentro del pelotón, nos dirigiremos a la zona de polope y siguiendo las pista de los Charcos nos adentraremos en la sierra de las quebrás, donde a mas de uno le encantara el paisaje.

Tras circular por unos buenos caminos llegaremos a la finca de Charco-Lobo donde tendremos el avituallamiento, tras el cual, cogeremos rumbo a una divertida y larga rambla que nos llevara hasta la charca la rana y Presa de los Charcos. Seguidamente afrontaremos una zona de especial interés medioambiental conocida como la Entresierra, paraje muy conocido por los tobarreños y que por fin volvemos a disfrutar, circularemos por esta zona durante varios kilómetros y desembocaremos en el paraje de "El Raso" (Zona de gestación del albaricoque Tobarreño "El Moniquí"). En este punto cogeremos una larga pista que nos conducirá al casco urbano de Tobarra para afrontar la mítica subida al Reloj de la Villa, (Zona de especial interés turístico, recomendado para ver la carrera) a su descenso la ruta nos conducirá al punto final de esta divertida Marcha de Bicicletas Todo Terreno.

Además del recorrido oficial, tendremos un recorrido alternativo, recorrido de unos 20 kilómetros muy asequibles para todos los amantes a la bici, no tiene ninguna dificultad técnica y discurrirá en su mayoría por buenos caminos y amplias pistas. La organización ira en todo el recorrido acompañando a estos valientes ciclistas por lo que nadie se quedara "tirado". Sobre para toda la gente que se quieren iniciar en este deporte, esta es vuestra oportunidad y no valen excusas, os animamos a hacer este recorrido ya que será una buena toma de contacto con este divertido mundo del Mountain. Bike.

>> Puntos para ver la prueba

La zona del pareje de las "quebrás". La zona de la Presa de Los Charcos. Y el punto más vistoso y bonito de la prueba, la subida al cerro del reloj de la villa.



TURISMO

» Puntos de interés

El reloj de la villa. Santuario de Nuestra Señora de la Encarnación. Monumento al Tambor. Iglesia de la Purísima (Museo del tambor). Iglesia Parroquial de la Asunción. Castillo de Tobarra ("Ojos del Diablo").

» Aprovecha para visitar

El municipio de Tobarra se halla en el sureste de la provincia de Albacete y de la comunidad de Castilla-La Mancha, en los límites con la Región de Murcia, dominado por amplias llanuras y alargados valles. Tobarra constituye la puerta de entrada de la provincia a las zonas montañosas de las sierras de Segura y de Hellín. En la actualidad Tobarra es una ciudad moderna dotada con los servicios y comunicaciones necesarias para el desarrollo de la industria, el comercio y el quehacer diario de los tobarreños. Tobarra cuenta con una población cercana a los 8.000 habitantes de los que 6.600 pertenecen al núcleo principal y el resto se distribuyen en seis pedanías: Cordovilla, Aljubé, Santiago de Mora, Los Mardos, Sierra y Mora de Santa Quiteria.

» ¿Dónde comer y tomar algo?

Hay un amplio abanico de restaurantes y bares para degustar de una gastronomía bastante variada y típica de la tierra como: el arroz y conejo, potaje de "panecicos", conservas de caza (perdiz, palomo, faisán...), moje, pisto con bacalao. Dulces como toñas, magdalenas, suspiros, "panecicos dulces". De la huerta: habas y albaricoque "moniquí".



COLABORADORES

AYUNTAMIENTO DE TOBARRA, DIPUTACIÓN PROVINCIAL DE ALBACETE, CLUB CICLISTA LOS DESPERDIGAOS, PREMIER BIKES, ADMINISTRACIÓN DE LOTERIAS LA 7 (ALBACETE), EL CONCHEL, VEGA NATURE S.L., GARRAS ROPA DE TRABAJO, 365' 24 EL MOLINO, CONFECCIONES LOLA, COMERCIAL AGRICOLA LA VEGA, CARPINTERIA SANTI, JUAN A. BALLESTEROS S.L. AGENCIA DE TRANSPORTE, ENSOYMAN S.L. INSTALACIONES ELECTRICAS, BICICLETAS EL HELLINERO, LOS ARCOS, GLOBALCAJA, EL CARACOL, LA FUENTE, TALLER MECANICO FERNANDO, ADVENTURE BIKE, CARPINTERIA TONI, TRANSPORTES NAVARRO MONTÓN S.L., ZAPATERIA SAMOVE, GEMBIKE RACING









Escanea el Código QR para acceder directamente

deportes.dipualba.es/deportes/btt









f 🛛 🖍 🗅 Síguenos en redes sociales





